

信息披露

中航直升机股份有限公司发行股份购买资产并募集配套资金暨关联交易报告(草案)摘要(上会稿)

股票代码:600383.SH 股票简称:中航直股 上市地点:上海证券交易所

一、上市公司声明
本公司及全体董事、监事、高级管理人员保证重组报告书及本报告书摘要内容的真实、准确、完整,不存在虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏,并对其内容的真实性、准确性、完整性承担相应的法律责任。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

独立财务顾问
CIC 中金公司
中航证券
财务顾问
签署日期:二〇二三年十二月

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

独立财务顾问
CIC 中金公司
中航证券
财务顾问
签署日期:二〇二三年十二月

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

三、关联交易
中航直升机股份有限公司(以下简称“中航直升机”)与中航工业集团(以下简称“中航工业”)存在关联交易。中航工业为中航直升机的控股股东。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).

二、发行对象及认购方式
本次发行股份购买资产的发行对象为全部重组交易对方,包括航空工业集团和中航科工。发行对象以其持有的标的资产认购本次发行的股份。

Table with 2 columns: 项目 (Project) and 交易对方名称 (Counterparty Name). Rows include 发行股份购买资产 (Issuance of shares for asset purchase) and 募集配套资金 (Raising of supplementary funds).